



Oktober 2022

Infos aus der Pfarre



Liebe Pfarrgemeinde,

voller Energie geht es in das neue Arbeitsjahr 2022/2023 und es steht einiges am Programm: von Adventwegen über die Heilsame Woche bis hin zur Sakramenten-Vorbereitung.

Pastorale Mitarbeiterin

Seit September verstärkt **Ulrike Steinmaurer** für zwei Jahre unser Pfarrteam. Im Rahmen ihrer berufsbegleitenden Ausbildung zur Pastoralassistentin ist sie als pastorale Mitarbeiterin bei uns. Dabei soll sie die vielfältigen pastoralen Aufgaben kennenlernen und daran mitwirken.

Herzlich willkommen in Kirchdorf und alles Gute für die Ausbildung

Kirchenchor: Abschied & Neubeginn

Am Beginn des Sommers ist eine Ära zu Ende gegangen: nach 27 Jahren hat sich **Christoph Stöckler** als leidenschaftlicher und engagierter Leiter des Kirchenchors verabschiedet.

DANKE für dein umfangreiches Wirken als Kirchenchorleiter in, mit & für die Pfarrgemeinde.

Es freut uns, dass der Kirchenchor unter Leitung von mit **Josef Gasser** (Klavier- & Orgellehrer) und **Ambros Gruber** (Lehrer & Hobbymusiker) weitergeführt wird. *Mehr Infos: Pfarrwebsite*
Herzliche Einladung zu den Proben: jeweils Montag 20:00 - 21:30 Uhr im Bundesschulzentrum

Projekt Pfarrzentrum & Pfarrheim

Im Hintergrund wird eifrig am Projekt Pfarrzentrum gearbeitet. Dabei geht es aktuell neben diversen notwendigen Abstimmungen mit verschiedenen Institutionen unter anderem um den **Raumbedarf** während der heißen Projektphase. Im Rahmen eines Hearings wird bis Ende Oktober die Entscheidung für ein **Architekturbüro** fallen. Dieses soll uns am weiteren Weg zu unserem gemeinsamen Pfarrzentrum begleiten.

Bis zu einem notwendigen Verkauf des Pfarrheims müssen noch einige Punkte geklärt werden. Nachdem die **Gesundheits- und Krankenpflegeschule** schon Raumbedarf hat, können sie seit Herbst das Pfarrheim mitnutzen. Die **Raumvergabe** des Gruppenraums läuft weiterhin über Eva Haslinger, für die restlichen Räume gibt es im Pfarrbüro einen Belegungsplan.

Nacht der 1000 Lichter | 31. Oktober 2022 von 18 bis 21 Uhr

Es freut uns, dass heuer wieder eine **Nacht der 1000 Lichter** in bewährter Form stattfinden soll. Die Vorbereitungen dafür sind schon am Laufen und wir alle hoffen, dass der Abend wie geplant stattfinden kann.

Einen schönen Herbst wünschen

Jakob Haijes, PGR-Obmann

Ida Brandstätter, PGR-Obmann Stellvertreterin